

EKSPOS

Manfaatkan Warung Kopi, Anggota Satgas TMMD Komsos Dengan Masyarakat

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.EKSPOS.CO.ID

Jul 27, 2023 - 14:19



Satgas TMMD Komsos Dengan Warga Di Salah Satu Warung Kopi Desa Cangkring

GROBOGAN - Momentum pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-117 Kodim 0717/Grobogan di Desa cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan menjadi salah satu media untuk mempererat

hubungan TNI dengan masyarakat, sebab TMMD tidak hanya sebagai sarana membangun saja, melainkan kemanunggalan TNI dengan rakyat serta pemerintah pusat dan Daerah menjadi suatu kekuatan luar biasa untuk memajukan, menggali, dan mendayagunakan potensi Desa serta mengatasi berbagai isu dan persoalan dengan solusi yang terbaik.

Upaya untuk memanunggalan TNI dengan Rakyat terus digalakkan oleh setiap Prajurit TNI dimanapun berada, seperti halnya yang dilakukan oleh Anggota Satgas TMMD Reguler Kodim 0717/Grobogan, di sela-sela kegiatan pembangunan sasaran fisik mereka menyempatkan waktu untuk melaksanakan komsos bersama warga.



Kapten Arh Busono selaku Perwira Seksi Logistik Kodim 0717/Grobogan menjelaskan bahwa, komunikasi Sosial (Komsos) merupakan sarana efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan serta menjalin hubungan baik antara TNI dengan masyarakat Desa Cangkring. Dalam memupuk dan menjalin kebersamaan bersama warga, dirinya dan Anggota satgas ngopi di warung kopi diselingi dengan permainan catur.

Lebih lanjut ia menuturkan, Acara ngopi di warung kopi ini memanfaatkan waktu istirahat, dengan ngobrol ditemani secangkir kopi menjadikan suasana yang lebih akrab dengan warga, dan yang tak kalah penting lagi tujuan komsos pun dapat tercapai, tuturnya.

"Meski badan capek, dan waktu sesempit apapun serta dimanapun, jika memungkinkan menjalin Komsos dengan warga, tetap kami laksanakan, meskipun disela-sela waktu istirahat TMMD," jelas Busono.

Pelaksanaan TMMD harus terus didukung seluruh warga karena proyek ini dimungkinkan akan membawa perubahan, kesejahteraan, dan kemakmuran bagi warga Cangkring. Semoga suasana kebersamaan ini, tidak hanya terjalin sebatas pada kegiatan TMMD saja, namun tetap terbangun dengan kokoh selamanya. "Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan Bersama Rakyat TNI Kuat," tegasnya.

Jurnalis : YT